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Fragestunde 

 

Die Fragen Nr. 339 bis 353 sind beantwortet. 

 

Auf die Nachfrage von Stadtverordneter Weber, B90/Grüne, zur Frage Nr. 340, warum an 

der Haltestelle Harleshausen Mitte, stadtauswärts, eine Orientierungstafel angebracht 

wurde, obwohl da noch keine Straßenbahnlinie vorbei führt, sagt Stadtkämmerer Dr. 

Barthel zu, die Frage an die KVG weiter zu geben. 

 

Auf Nachfrage von Stadtverordneten Kortmann, CDU-Fraktion, zu Frage Nr. 345, sagt 

Stadtbaurat Nolda zu, schriftlich nachzureichen, wie viele Warnschilder an den Bereichen 

der Badestellen insgesamt aufgehängt werden. 

 

Die Frage Nr. 341 wird zur Beantwortung für die Fragestunde der 

Stadtverordnetenversammlung am 16. Juni 2014 vorgemerkt. 
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